

# VIERGE MARIE

La Vierge Marie était une fille d'Isis. Isis est la mère des hommes. C'est elle qui, avec beaucoup d'amour a créé les écoles de Dieu, les écoles des mystères, et qui a ouvert un chemin pour tous les hommes, afin que de génération en génération, les hommes puissent trouver un chemin tracé sur la terre, un chemin qui conduit vers l'évolution harmonieuse et pour aller à la rencontre de la lumière et du savoir. La Vierge Marie n'est pas une femme qui n'a pas de passé. Elle était une fille d'Isis, elle était initiée par la mère des mystères, par la sagesse des mondes dans une des écoles d'Isis qui était l'école de l'enfantement des fils de Dieu ; comment enfanter la lumière, comment donner naissance à la lumière. Alors la vierge a pris le savoir des enseignements et de vie en vie, elle a travaillé pour se préparer jusqu'à devenir la vierge qui a donné naissance à un Maître qui a réalisé Dieu pour tous les hommes, le roi des rois et qui a ouvert le chemin du soleil, le chemin de la vie dans la lumière, de la vie digne ; qui a montré aux yeux du monde le véritable visage de l'homme dans toute sa splendeur, dans toute sa faiblesse et sa grandeur. Il a uni la faiblesse du monde à la grandeur du ciel ; la faiblesse du corps à la splendeur de l'esprit. La vierge, quand elle était petite, a reçu un enseignement d'une école et la naissance de ce Maître Jésus a été la victoire d'un travail perpétué au long des siècles par des écoles des mystères et par des milliers et des milliers d'élèves qui ont suivi l'enseignement de ces écoles et qui l'on vivifié dans l'éthérique de la terre. Alors, la vierge, comme elle était apte, comme elle était dans l'aptitude, a réussi à capter cette force éthérique qui avait été engendrée par tous ces élèves, par tout ce travail et elle a réussi à mettre la lumière, à enfanter une nouvelle humanité ; car si le Christ n'était pas venu sur la terre et n'avait pas donné son enseignement, alors l'humanité n'existerait plus aujourd'hui, c'en serait fini d'elle, ils se seraient entre-dévorés, déchirés, comme elle est en train de le faire aujourd'hui.

Référence Livre Marie, la Vierge Essénienne p.20

C'est pourquoi la Vierge disait : « Tu dois tourner ton regard vers le haut, tu dois regarder le ciel bleu, tu dois regarder tout ce qui est pur et sacré, tu

dois mettre des belles images dans ta vie et quand tu seras un Maître, quand tu seras un Sage alors tu iras regarder ce qui ne va pas dans la vie, ce qui est sombre et ce qui est laid. Mais ne fais pas cela avant d'être un Maître, un Sage car l'homme finit toujours par devenir ce qu'il regarde.

Quand tu seras uni avec Dieu tu t'occuperas du mal car tu seras la lumière de Dieu, tu seras Dieu.»

Les hommes ont mis sur la virginité une conception tellement pauvre, limitée, étriquée qu'elle peut même rendre les hommes malades. La virginité de la Vierge n'a rien à voir avec le sexe, elle parle d'une pureté de l'âme dans ses rapports avec le Divin. Cette pureté concerne aussi bien les hommes que les femmes. p.22